

SunSun

宇美町立宇美東小学校 3学年通信 令和4年6月3日

3年生

運動会への声援ありがとうございました

晴天に恵まれた28日、子どもたちはどちらの種目も自分たちの持てる力を存分に出して演技していました。この力をこれからいろいろな事に発揮して、さらに成長してほしいと願っています。

保護者の皆様には、たくさん応援をいただき、ありがとうございました。2年生のときよりひとまわりたくましくなったお子さんの姿を見ることができたのではないのでしょうか。本番までの体調管理、体操服やソーラン節のはっぴの洗濯等子どもたちを支えていただき感謝しております。ありがとうございました。



保護者の声

運動会お疲れ様でした。集団行動もソーラン節もみんな上手でさすが3年生だなと思いました。

プール掃除・・・がんばりました

1日(水)はプール掃除でした。倉庫やシャワー下、プールサイド等をほうきで掃き、ごみを取りました。目洗い場も掃除しました。自分達を使うプールを自分達できれいにし、いよいよ来週はプール開きです。

サンダル等の準備、ありがとうございました。

プール開きに向けて

安全・安心な水泳学習にするために、水泳学習事前保健調査を行います。別紙プリントに記入されて、必ず6月6日(月)までに提出してください。提出がない場合は、プールに入ることができませんので、忘れないようお願い致します。

お弁当の日について

8日(水)は「お弁当の日」です。献立作り・お買い物・おにぎりを作る・弁当箱に詰める等、昨年度同様、何かしら、子どもたちをお弁当作りに参加させてください。「お弁当の日がんばりカード」を持たせます。がんばりカードには、作って食べた後の子どもの感想とお家の方のコメントまで記入の上、学校へ持たせてください。13日(月)までに提出をお願いします。ご面倒かけますが、よろしくお願ひします。

今週返したテスト

漢字テスト ⑥

国語「すいせんのラッパ」

社会「市の様子」